

été élu président de la Commission du droit humanitaire; c'est au sein de cette commission que se sont débattues toutes les questions litigieuses importantes de la Conférence, sauf celle de la représentation de la Chine, traitée en séance plénière seulement. Le succès remporté par M. MacAulay à la présidence, son art et son impartialité lui ont valu le respect de toutes les délégations. Aussi la présidente de la conférence, la princesse Amrit Kaur (Inde), l'invita-t-elle à occuper quelque temps le fauteuil présidentiel en séance plénière, au moment où se discutait la question de la représentation de la Chine. M. George Aitken, qui dirigeait la délégation de la Société canadienne de la Croix-Rouge, a rempli les fonctions de rapporteur à la Commission permanente des finances du Conseil exécutif. M. Paul Vaillancourt, de Montréal, membre de la même délégation, a été élu rapporteur de la Commission générale. M. W. S. Stanbury, commissaire national de la Société canadienne de la Croix-Rouge, a présenté la résolution de la Société sur les familles dispersées. M. Pierre Dupuy, ambassadeur du Canada en Italie, dirigeait la délégation du Gouvernement. Il était accompagné de deux autres délégués: le brigadier W. J. Lawson, juge-avocat général des forces armées du Canada, et M. Paul Malone, chef de la division consulaire au ministère des Affaires extérieures. M. Wilfrid Agnes, du haut commissariat du Canada à la Nouvelle-Delhi, était secrétaire de la délégation du Gouvernement.

Représentation de la Chine

Après l'issue heureuse des débats relatifs aux principales questions politiques, la discussion de la représentation de la Chine a apporté une ombre au tableau. C'est que la Société indienne de la Croix-Rouge avait persisté,



DÉLÉGATION DU CANADA

Délégation de la Société canadienne de la Croix-Rouge au cours d'une séance plénière de la XIXe Conférence internationale de la Croix-Rouge. De gauche à droite: M. John A. MacAulay, de Winnipeg, M. Paul Vaillancourt, de Montréal; Mlle Margaret Wilson, secrétaire exécutive; M. W. S. Stanbury, commissaire national; M. George Aitken, de Winnipeg, président de la Délégation. Les représentants du Gouvernement canadien sont, au second rang: M. Wilfrid Agnes, M. Paul Malone, le président de la délégation, M. Pierre Dupuy, que l'on distingue à peine, et le brigadier W. J. Lawson.